
OTTENUTI 5 MILIONI DI EURO PER LA RIGENERAZIONE 

DELL’EX SPES 

1-15 gennaio 2022

Con decreto del Ministero dell’interno, di
concerto con il Ministero dell’economia e
delle finanze e del Ministero delle
infrastrutture e della mobilità sostenibile, è
stato pubblicato l’elenco dei Comuni
beneficiari del contributo da destinare a
progetti di rigenerazione urbana, per la
riduzione di fenomeni di marginalizzazione e
degrado sociale, nonché al miglioramento
della qualità del decoro urbano e del tessuto
sociale ed ambientale. Ebbene, 4.743.400
euro giungeranno a Sabaudia per la
realizzazione del progetto denominato Re-
Think Sabaudia per la riqualificazione
dell’area ex Spes! Il progetto si articola in tre
interventi: la ristrutturazione dell’edificio ex
sede della Polizia Portuaria (da adibire ad

alloggi per ospitare gli atleti durante gli eventi
nazionali ed internazionali, per accogliere
locali ed aree polifunzionali, per
l'organizzazione di corsi di avvicinamento ad
attività didattico-educative e centri diurni per
le categorie fragili), la rigenerazione dell’ex
magazzino (che diventerà un grande spazio
polifunzionale a servizio della comunità) e la
riqualificazione dell’area denominata Arena
del Mare, dove si realizzerà una pista di
atletica leggera per attività agonistiche,
giovanili, universitarie ed amatoriali, anche
per persone con difficoltà motorie,
promuovendo così l’inclusione sociale anche
attraverso lo sport.
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“Re-Think Sabaudia” è nato come
conseguenza del protocollo d’intesa
sottoscritto tra il Comune e il Dipartimento
di Architettura dell’Università Federico II di
Napoli, con l'obiettivo di mettere a sistema
professionalità e ricerca scientifica per
approdare a progetti che valorizzino
l'immagine della città dal punto di vista
culturale, economico e sociale, nel rispetto
dei valori ambientali.
L’intesa, sottoscritta dal sindaco Giada
Gervasi e dal direttore del Diarc, professor
Michelangelo Russo, ha messo a disposizione
di Sabaudia un gruppo multidisciplinare di
ricercatori sui temi di studio, indagine e
progetto, coordinato da Giovanni Multari e
dall’assessore al governo del territorio Pio
Tacconi, per l’Amministrazione comunale.
Si tratta del più alto finanziamento ottenuto
dal Comune di Sabaudia negli ultimi 20 anni,
che riconsegnerà alla città un’area degradata
totalmente riqualificata e che potrà
diventare un riferimento sportivo
importante. Qualcuno obietterà che è un
altro spot elettorale, e magari proverà ad
impadronirsi dell’idea, ed effettivamente
trovare argomenti di contestazione davanti
all’ottenimento di 5 milioni di euro è un
grande sforzo; tuttavia, non dettiamo noi la
tempistica dei fondi del PNRR del Governo.

Qualcun altro invece dirà che sono solo
chiacchiere e che non si farà nulla: è
comprensibile perché sradicarsi da vecchie
logiche partitiche politiche risulta davvero
difficile. Non ci sarà, ma speriamo di
sbagliarci, chi ringrazierà questa
amministrazione ed il suo Sindaco per gli
ottimi risultati raggiunti. Ah, non mancherà
chi, convinto che questa Amministrazione
non vedrà realizzato il progetto, non
comprenderà perché gioiamo di questo
finanziamento, abituato a non pensare al
futuro della città, ma solo al proprio
tornaconto.

Se poi pensiamo che questa
amministrazione è stata da sempre
etichettata come incapace ed inutile e che
qualcuno nelle ultime settimane ha
auspicato un cambiamento politico, bene, a
tutte queste persone non diciamo proprio
nulla, ma facciamo parlare le carte del
Ministero, quelle di questo finanziamento e
quelle di tutti gli altri ottenuti in questi 4
anni.

Sono oltre 15 i milioni di fondi extra
comunali, ad oggi, ottenuti dal Comune ed
in questo conteggio, non prendiamo in
considerazione i fondi che altri enti hanno
investito direttamente sul territorio di
Sabaudia. Forse è il caso, per alcuni, di
prendere atto che un gruppo di incapaci ha
fatto quello che nessuno prima ha mai fatto,
perché nonostante i travasi di bile, i milioni
di euro portati a Sabaudia da questa
amministrazione sono inconfutabili! E si,
vale anche per gli eventi internazionali che
tanto sono stati contestati.

Programmare, progettare, creare intese ed
unione di intenti sarà anche un lavoro lungo,
ma alla fine porta a questi risultati.
Forse chi ha creato problemi a Sabaudia
sono stati coloro che ora si proclamano più
competenti, ma che in realtà, quando hanno
potuto, hanno pensato a tutto tranne che
alla città e gli effetti si vedono ancora!
D’altra parte c’è chi in Comune fa tante
cose, senza prendere rimborsi chilometrici
per andare a Roma a trovare risorse extra
comunali, e chi invece in Comune non ha
fatto nulla, ma ha preso i rimborsi
chilometrici per spostarsi da casa al palazzo
comunale...
LA DIFFERENZA STA TUTTA QUI.
Questa amministrazione ha lavorato per
ottenere risorse per la città: ora occorre
continuità e capacità, come già dimostrato,
per renderle opere!



RICONSEGNATI ALLA CITTADINANZA LA PALESTRA DI 

BORGO VODICE ED IL PONTE DI VIA ARCIGLIONI

La palestra scolastica di Borgo Vodice torna a
disposizione degli alunni degli Istituti
scolastici e delle associazioni del territorio. Il
sindaco, insieme ai consiglieri Marino e
Danesin, ha riconsegnato in uso la struttura.
L’inaugurazione ufficiale è in programma per
il 18 gennaio 2022, alla presenza delle scuole
e delle autorità.

Gli interventi hanno riguardato il rifacimento
dell’intera pavimentazione, previa rimozione
della precedente, con particolare attenzione
all'impermeabilizzazione, così da arginare a
monte i consueti problemi di infiltrazione.
La nuova superficie, certificata dal punto di
vista ambientale, è antiscivolo ed antiurto,
pertanto adatta a gran parte delle discipline
sportive e per la fruizione degli alunni delle
scuole.

I lavori includono anche la sostituzione dei
controsoffitti nei corridoi, nelle stanze
adiacenti al campo e negli spogliatoi, la
raschiatura della vecchia vernice, stuccatura
e ritinteggiatura, messa in posa del
battiscopa nuovo, sostituzione di rubinetti e
mattonelle nelle docce e nei bagni dove
danneggiate, sanificazione con acido di
sanitari e locali spogliatoi, installazione
dell'apertura motorizzata di 8 infissi nel
locale palestra, sistemazione delle porte
d’ingresso e applicazione di zanzariere,
sanificazione generale di fine lavori come da
prescrizioni anti Covid-19. La palestra, prima
di questi interventi, è stata oggetto del
rifacimento e messa a norma di tutti gli
impianti elettrici che, ora, sono sicuri e
certificati.

Per alcuni di questi lavori di
ristrutturazione l’Amministrazione
comunale ha ottenuto un finanziamento di
33.600 euro nell’ambito del bando
regionale sull’impiantistica sportiva
denominata “Pronti, Sport, Via!”.

Il commento del sindaco Giada Gervasi
“Finalmente possiamo restituire la palestra ai

nostri ragazzi, con una serie di migliorie volte

a garantire la sua fruibilità in assoluta

sicurezza e senza disagi. L’iter è stato più

lungo del previsto, ma è emersa l’esigenza di

apportare integrazioni al progetto iniziale,

aggiornando l’esecutivo ed anche gli

stanziamenti previsti: dai 40mila euro iniziali

si è passati a poco più di 96mila euro con

lavori che hanno dato un valore nuovo alla

struttura, per decenni lasciata in balia degli

eventi senza alcuna manutenzione ordinaria.
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La nostra gioia maggiore sta nel ridare agli

alunni delle scuole e alle associazioni del

territorio la possibilità di tornare a fare sport

in una struttura riqualificata ed in grado di

assecondare le diverse esigenze. In una città

che fa della pratica sportiva una delle sue

vocazioni primarie, questo è un passo

imprescindibile, che andava fatto nel

migliore dei modi e con interventi duraturi

ed efficienti in grado di assicurare un luogo

del tutto accogliente”.

Anche il ponte degli Arciglioni, è tornato
fruibile al transito pedonale e veicolare,
dopo gli interventi di riparazione e recupero
che hanno interessato la totalità
dell’infrastruttura rimasta danneggiata a
seguito degli eventi calamitosi dell’ottobre
2018. Subito dopo il cedimento,
l’Amministrazione si era attivata per la
richiesta dello stato di calamità, non solo
per il ponte, ma anche per altre situazioni di
danni sull’intero territorio comunale.
La Protezione Civile Regionale solo
nell’annualità 2020 del “Piano degli
Investimenti” ha incluso, tra gli altri,
l’intervento di riparazione del Ponte degli
Arciglioni per un importo di stima pari ad
euro 167.000,00. È stato possibile avviare
l’iter, quindi, solo nel settembre del 2020 e,
con i tempi necessari per redigere il
progetto di fattibilità e quello esecutivo e
per concludere la gara per l’affidamento dei
lavori, l’intervento di risanamento è potuto
iniziare nell’aprile del 2021. I lavori sono
stati completati in estate, ma ci sono stati
ritardi nell’ottenimento dei collaudi a causa
dell’hackeraggio che ha coinvolto anche la
piattaforma del Genio Civile della Regione
Lazio. È doveroso precisare che le piogge di
questo inverno, che hanno creato una
voragine nel terreno accanto alla strada a
ridosso del ponte, non hanno apportato
alcun danno al ponte, come qualcuno aveva
ipotizzato gridando allo scandalo per i lavori
mal eseguiti!

Il consigliere con delega ai lavori pubblici,
Sandro Dapit: “A Sabaudia le opere pubbliche

si realizzano; si iniziano e si concludono,

anche quando è necessario rivedere i

progetti, allungare i tempi dei lavori e

integrare iter amministrativi e risorse

finanziare preventivate, perché il pensiero

primario di questa Amministrazione è di non

sperperare i soldi pubblici con interventi

spot, ma investirli con azioni e progettualità

mirate. Questione di responsabilità ed etica,

in particolar modo quando si deve agire

dopo decenni di incuria e mancate

manutenzioni. Ringrazio pertanto tutti gli

Uffici per il lavoro svolto e l’impegno profuso

e per aver ancora una volta dimostrato il

grande valore della progettazione sinergica,

del rispetto delle norme e degli adempimenti

amministrativi”.
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AREA FITNESS ALL’APERTO ANCHE A BORGO SAN 

DONATO

«PORTA A PORTA» DEFINITIVO 

A pochi giorni dalla delibera di giunta n.

191, che approvava la realizzazione di

un’altra area outdoor fitness a Borgo San

Donato, sull’albo pretorio è stata pubblicata

la determina per l’acquisto e la posa in

opera degli attrezzi per le aree fitness di

Borgo Vodice e Borgo San Donato.

La proposta di preventivo approvata, della

Ditta SKYFITNESS ITALIA, prevede

l'istallazione di 2 Aree Fitness complete,

comprensiva di trasporto, posa e

installazione con assistenza e garanzia sugli

attrezzi per un costo complessivo di

14.883,00 euro. Questo l’intento

dell’Amministrazione comunale che ha

individuato lo spazio per dar vita ad una

palestra all’aperto, in una zona verde,

fruibile dall’intera cittadinanza.

Tale impegno rientra nel più ampio piano

d’azione del Comune che include la messa a

sistema, l’allestimento, il recupero e la

gestione di attrezzature, servizi ed attività

sportive e motorie nei parchi urbani.

Entrambi i progetti nascono anche in

considerazione della particolare situazione

sanitaria e delle misure di contenimento

adottate per fronteggiare l’emergenza

epidemiologica da COVID-19, che hanno

generato una grande richiesta di spazi

all’aperto per la ripresa delle attività sportive

in sicurezza. Le aree fitness rappresentano

una grande risorsa per l’aggregazione dei

giovani e meno giovani, oltre ad offrire

occasioni di socializzazione ed integrazione

volti a promuovere la conoscenza del

territorio, la cura e la protezione

dell’ambiente.

La rimodulazione del servizio di raccolta per
le utenze domestiche, introdotto nei mesi
scorsi in fase sperimentale, è stato esteso
in modo definitivo su tutto il territorio
comunale. Il sistema di conferimento,
avviato ad agosto scorso, prevedeva
l’unificazione delle zone di raccolta in
un’unica area, la raccolta dell’organico tre
volte a settimana e quella dedicata al
multimateriale pesante. Queste modifiche,
in base ai dati forniti dalla ditta che gestisce
il servizio, hanno permesso un sensibile
miglioramento in termini di abbassamento
della quantità della frazione indifferenziata
ed un miglioramento della qualità della
stessa, con una buona riduzione della
percentuale del rifiuto secco ed un
importante aumento dei quantitativi totali
delle frazioni plastica/alluminio e vetro.

Sollecitiamo tutti a dividere correttamente i
rifiuti per tipologia e conferirli negli appositi
contenitori o sacchi autorizzati, seguendo il
calendario di raccolta e ricordando di esporli
davanti la propria abitazione la sera prima del
giorno di raccolta o, comunque, entro le ore
6.00 del mattino stesso. Sia le utenze
domestiche, sia quelle non domestiche
possono richiedere la sostituzione dei
mastelli inoltrando e/o consegnando
l’apposita domanda presso il Centro servizi
Del Prete in via Enzo Ferrari n.1.
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Cultura e Istruzione

RICONFERMA PER SABAUDIA DEL SERVIZIO CIVILE 

UNIVERSALE 2022

Le domande di partecipazione dovranno
essere presentate entro e non oltre le
ore 14.00 del giorno 26 gennaio 2022.

L’Amministrazione comunale di Sabaudia ha
ottenuto, anche per il 2022, l’approvazione
dei progetti accreditati per il Servizio Civile
Universale, in prosecuzione con quelli avviati
lo scorso anno nell’ambito della
pianificazione denominata “Sabaudia Cultura
ed Educazione”. I posti disponibili sono 48
divisi tra le due progettualità accreditate,
“Sabaudia per i beni culturali 2” e “Sabaudia
per l’educazione 2”, e come sempre
interessano ragazzi tra i 18 e i 28 anni, anche
se iscritti ad un percorso di studi, i quali
avranno l’opportunità di dedicarsi per dodici
mesi alla comunità percependo un
contributo mensile di 444,30 euro. Il primo
progetto, in particolare, intende offrire
maggior valorizzazione alle iniziative di
animazione dei vari siti culturali tramite una
programmazione di eventi, in cui sia
presente il coordinamento delle iniziative
stesse, si evitino le sovrapposizioni e si
migliori la comunicazione. In tal senso si
intende definire, condividere e promuovere
un calendario unico degli eventi e un portale
web congiunto, così da presentarsi
all’esterno in modo coordinato e
continuativo, aumentando la conoscenza
delle iniziative realizzate, con una
conseguente maggiore frequentazione delle
stesse ed unendo anche un'opportunità di
visibilità dell’offerta commerciale. Si intende
inoltre, promuovere lo sviluppo ed il
potenziamento di attività turistiche,
mediante la definizione di itinerari di
interesse culturale, storico e naturalistico e
la creazione di pacchetti ad hoc. Ci si
propone, dunque, di realizzare un sistema
turistico unitario, in grado di esaltare
similitudini e differenze storiche ed
ambientali, e di promuovere una rete di
servizi organizzati secondo standard
condivisi, per un turismo integrato e
sostenibile.

Il secondo progetto, si propone di
aumentare il numero di giovani che
accedono ai Centri Giovani/
Informagiovani/Progetto Giovani; di
aumentare le attività proposte, in
particolare fare una progettazione
partecipata, coinvolgendo i ragazzi nel
“fare le cose”, in modo da avere una loro
partecipazione attiva e non solo passiva su
quanto proposto.
Inoltre, il progetto intende anche far
conoscere le opportunità culturali e
ambientali del territorio, come programmi
di mobilità giovanili e farle utilizzare,
organizzando le informazioni disponibili
anche sulla base delle diverse richieste. Il
risultato atteso è di aumentare del 10%
rispetto all'anno precedente l'utenza
giovanile che fruisce delle diverse
opportunità (musei, biblioteche, mostre,
ecc.).
Infine, intende far conoscere attraverso i
Centri Giovani/Informagiovani/Progetti
Giovani i principi su cui è basato il Servizio
Civile Universale, promuovendo incontri e
serate per spiegare e divulgare i principi
della non violenza, della cittadinanza attiva
e della partecipazione.



OMAGGIO DEL SINDACO GERVASI AGLI STUDENTI 

DEL COLLEGIO D’EUROPA DI BRUGES:
«CONSEGNATE DIECI COPIE DELLA COSTITUZIONE»
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Cultura e Istruzione

Il sindaco Gervasi ha incontrato la
professoressa Maria Cristina Coccoluto,
sabaudiana e docente presso il Collegio
d’Europa di Bruges, in Belgio. Con
l’occasione il primo cittadino ha fatto dono
di 10 copie della Costituzione italiana,
destinate agli studenti del corso di italiano
giuridico e politico. Il Collegio d’Europa è
un istituto di studi europei post
universitari, fondato nel 1949 anche con il
contributo di Alcide De Gasperi. Federica
Mogherini ne è rettrice dal 2020. I corsi di
italiano al Collegio d’Europa, attivi dal
2014, sono sostenuti dall’Ambasciata
d’Italia presso il Regno del Belgio e
dall’Ambasciatore Francesco Genuardi,
insieme all’Istituto Italiano di Cultura di
Bruxelles e al suo Direttore Paolo
Sabbatini. La professoressa ha donato al
Comune di Sabaudia una copia del suo
libro, dal titolo «Lessico pratico di italiano
giuridico per stranieri», come segno del
supporto nella splendida avventura della
diffusione della lingua, della cultura e del
diritto italiani, in Europa e nel mondo.

Il commento della professoressa Coccoluto:
“Nell’ambito della prima parte del corso, gli

studenti, provenienti dagli Stati membri

dell’Unione europea e oltre, hanno

manifestato l’esigenza di accompagnare lo

studio dell’ordinamento costituzionale

italiano, comparato a quello dei loro

rispettivi Paesi, con la lettura degli articoli

della nostra Carta. E il Sindaco Giada

Gervasi ha risposto prontamente al mio

appello facendoci dono delle copie. Saranno

gli studenti italiani del Collegio d’Europa,

riuniti nell’Italian Society, a consegnare il

prezioso libretto ai loro colleghi stranieri.

Una copia andrà ad arricchire anche la

sezione italiana della Biblioteca del

Collegio”.

Il commento del sindaco Giada Gervasi:
“Sin dal mio insediamento ho ritenuto

opportuno promuovere tra i giovani la

lettura della Costituzione italiana, quale

pilastro su cui si fonda non solo il nostro

ordinamento giuridico, ma anche e

soprattutto la società democratica nella

quale ogni giorno siamo chiamati ad

agire. Condividerla con gli studenti

stranieri di Bruges mi riempie di orgoglio e

mi fa sempre più sperare in un futuro di

condivisione, legalità, fratellanza e

democrazia. Ringrazio, pertanto, la

professoressa Coccoluto per l’interesse

dimostrato e per quanto fa nell’ambito

dell’insegnamento della lingua italiana

all’estero”.
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CANDIDATURA «COMUNITA’ EUROPEA PER LO 

SPORT» PER SABAUDIA

CAMPIONATI EUROPEI UNDER 19: 
«SABAUDIA REGINA CONTINENTALE»

Sport e Turismo

Sabaudia e lo sport, un connubio che si

rafforza sempre più e che valica i confini

cittadini per farsi promotore di attività in

stretta sinergia con gli altri comuni della

Provincia di Latina. Ed è così che, ottenuto

il titolo di Comune Europeo dello Sport

2022, assegnato dall’Aces Europe, la città

delle dune si fa capofila per la

candidatura al titolo di “Comunità Europea

dello Sport”. Un riconoscimento che

andrebbe a certificare ulteriormente la

grande attività e programmazione in tema

di sport del territorio provinciale, in

un’ottica di valorizzazione delle risorse

architettoniche, storico-archeologiche e

naturalistiche.

Sabaudia riaccende il motore organizzativo
degli eventi remieri internazionali
presentando il logo ufficiale dei
Campionati Europei Under19, in calendario
sul Lago di Paola il 21 e 22 maggio 2022. La
kermesse continentale è stata assegnata
alla città pontina direttamente da World
Rowing, la federazione mondiale di
canottaggio, durante il congresso
straordinario ospitato a Linz (Austria) il 1°
settembre 2019. Il logo 2022 affonda le
sue radici proprio nella valorizzazione del
territorio. In primo piano spicca la torre
civica, fulcro della città con i sui 46 metri
d’altezza. La scelta è ricaduta su questo
emblema cittadino che all’interno del suo
travertino custodisce la prima pietra su cui
venne fondata Sabaudia. Il logo degli
Europei racconterà, quindi, l’inizio di un
nuovo viaggio per Sabaudia che, attraverso
gli eventi sportivi mira ad attrarre una
nuova forma di turismo: il turismo
sportivo.

La presentazione ufficiale del logo 2022 è
stata ospitata lo scorso 14 dicembre, nella
sala consiliare alla presenza del Sindaco
Giada Gervasi, del Presidente del Comitato
Organizzatore e Vice Sindaco Alessio Sartori
ed in collegamento Roberto Tavani -
Delegato del Presidente allo Sport Regione
Lazio.



AZIONE SINERGICA TRA AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE E ASD PALLAVOLO SABAUDIA:
«INTERVENTI IMMEDIATI AL PALAVITALETTI»
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Sport e Turismo

L’Amministrazione comunale e l’ASD Pallavolo
Sabaudia chiariscono e condannano i toni
totalmente fuori contesto di alcune
polemiche relative la vicenda del
“PalaVitaletti”.
Il commento del presidente dell’ASD
Alessandro Pozzuoli: “Il Comune di Sabaudia e

la società stanno collaborando già da tempo,

programmando una serie di interventi e

attività volte a garantire lo svolgimento del

campionato di Serie A. Il Palazzetto già nel

2018-2019 era inadeguato e sono stati

effettuati interventi sulle guaine e di

adattamento tecnico necessari per disputare

incontri del campionato di Serie A. L’8

dicembre scorso – continua Pozzuoli – per un

fatto straordinario, stante le copiose piogge

degli ultimi 40 giorni, si è verificato un

episodio di allagamento, in ordine al quale

l’Amministrazione è subito intervenuta, tanto

che nel weekend successivo si sono svolte

regolarmente le partite in casa delle giovanili

e della squadra femminile. In tutto questo si

ringrazia il Sindaco di Cisterna di Latina

Mantini e la Top Volley, concessionaria

dell’impianto, che hanno tempestivamente

autorizzato la partita nell’impianto di

Cisterna. In questo momento storico la

collaborazione tra associazioni ed enti è

fondamentale per i giovani e la città, pertanto

mi sento di stigmatizzare l’uso di certi toni”.

Il sindaco Giada Gervasi: “L’Amministrazione

comunale e l’ASD Pallavolo Sabaudia si

confrontano di continuo, anche su ulteriori

interventi necessari che hanno carattere di

vario tipo (bagni, spogliatoi e infissi) e che

sono già stati programmati. Oggi più che mai,

in questa situazione di massima allerta

sanitaria, è importante la collaborazione tra

amministrazione ed associazioni, perché lo

sport sia momento di ripartenza e perché la

sinergia permette di affrontare i problemi

celermente, come accaduto in questo caso

grazie alla disponibilità delle parti, e

programmare le azioni da intraprendere in

futuro.

Questa Amministrazione ha dimostrato di

saper trovare risorse extra comunali per

“rinnovare” i beni comuni come scuole ed

impianti sportivi, investendo così sul futuro dei

nostri giovani, grazie anche alla disponibilità

di tante associazioni del territorio.”



Servizi e Comunicazione
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JUNKER APP: L’ASSISTENTE PERSONALE PER LA 

RACCOLTA DIFFERENZIATA

Anche a Sabaudia è attiva Junker, l’app
destinata a rendere più facile ed efficiente la
gestione dei rifiuti urbani, adottata da oltre
mille comuni italiani per il suo essere
innovativa. È un vero assistente personale,
che ricorda ai cittadini i calendari del porta a
porta, li guida fino al punto di raccolta più
vicino e li aiuta ogni giorno a compiere
scelte più sostenibili.

Il download dell'app, come il suo
funzionamento è gratuito e permette di
inquadrare il codice a barre dell’imballaggio,
oppure di scattare una foto al prodotto, per
sapere in tempo reale di quali materiali è
composto e come va conferito nella
differenziata. Inoltre, grazie alla funzione di
geolocalizzazione, è in grado di
personalizzare le informazioni in base al
territorio in cui si trova l’utente. Tanto
semplice da essere rivoluzionaria! Junker,
che è tradotta in dieci lingue, è intuitiva
anche per non esperti digitali ed accessibile
ai non vedenti. Grazie a un database interno
di oltre 1 milione e 600 mila prodotti, è la
guida alla raccolta differenziata più accurata
d’Europa. Se tuttavia dovesse capitare che
non riconosca il prodotto, l’utente può
scattargli una foto, trasmetterla all’app e
ricevere in pochi minuti le informazioni per
conferirlo correttamente. La referenza sarà
poi aggiunta al database, valorizzando così la
collaborazione dei cittadini.

Facilità di utilizzo e interattività sono le
principali caratteristiche di Junker, che
riunisce in un unico strumento diversi
servizi, utili non solo a risolvere dubbi nella
raccolta differenziata, ma anche a diffondere
comportamenti più sostenibili. Grazie a
Junker, l’amministrazione comunale avrà poi
la possibilità di inviare messaggi diretti ai
propri concittadini per comunicare in tempo
reale avvisi, iniziative, interruzioni o
cambiamenti nei servizi pubblici.

Le parole dell'assessore all'Ambiente
Gianpiero Macale: “La scelta di adottare

l'applicazione Junker è maturata nell'ottica

di un percorso di innovazione nella gestione

del servizio della raccolta dei rifiuti, sempre

più vicino e attento alle necessità dei

cittadini. L'app consente un conferimento

ancor più organizzato e puntuale e permette

di dipanare ogni possibile dubbio circa la

suddivisione dei rifiuti, rappresentando

altresì un filo diretto con l'Ente e gli Uffici

competenti. Ogni cittadino, scaricando

l'applicazione in modo gratuito, non solo può

trovare uno strumento utile di informazione

ma può contribuire alla tutela dell'ambiente

e della qualità della vita e a fare di Sabaudia

una Città sempre più dedicata alla

sostenibilità”

Le parole di Noemi De Santis, co-fondatrice
di Junker: “L’attenzione degli italiani nei

confronti dell’ambiente sta crescendo

rapidamente. Con la nostra app vogliamo

contribuire a valorizzare questa sensibilità,

dimostrando che praticare la sostenibilità

nella vita quotidiana è non solo possibile, ma

anche facile e divertente. Siamo molto

orgogliosi di mettere a disposizione dei

cittadini e delle amministrazioni la miglior

tecnologia disponibile per differenziare senza

più dubbi o errori”.
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IMPLEMENTAZIONE SISTEMI DI 

VIDEOSORVEGLIANZA

La Giunta Comunale ha deliberato la

partecipazione al bando ministeriale del 9

ottobre scorso per la concessione di

finanziamenti in materia di sicurezza

urbana, con un progetto che andrà ad

implementare la videosorveglianza nei

centri urbani, aumentando così il grado di

sicurezza percepita. Il progetto prevede

l’installazione di 62 nuove telecamere che

saranno distribuite sulla Migliara 46, via

Colle D’Alba di Levante, a Bella Farnia, a

Sacramento, a Colle Piuccio, nelle

lottizzazioni Zeffiro e Belvedere di Ulisse,

alla Zona 167 e a Punta di Sabaudia.

Il costo previsto è di circa 375.000 €, di cui
225.000 richiesti tramite il finanziamento
a cui si è deliberato di accedere.
In questi 4 anni le telecamere funzionanti
sono passate dalle 35 del 2017 alle 148
attuali, a cui si aggiungeranno 42
telecamere con il terzo progetto per le
“aree degradate”, che ha già ottenuto il
finanziamento, e le 62 di questo ultimo
progetto, nel caso venga finanziato. Quindi
si arriverà a 252 telecamere, ovvero 7

volte quelle presenti nel 2017.

Questi progetti rappresentano un

investimento importante in termini di

sicurezza per Sabaudia e per i suoi

cittadini: significa fornire la possibilità di

una sorveglianza quanto più possibile

capillare, per aumentare la sicurezza e

dissuadere i malintenzionati. I diversi

interventi di implementazione ne sono la

testimonianza: 4 progetti, di cui 2

realizzati, il 3° già finanziato ed il 4° in

attesa del finanziamento, per un

investimento complessivo di € 890.000, di

cui € 465.000 derivanti da fondi extra

comunali e 425.000 di impegno

economico comunale.

Numeri importanti che parlano, come

parlano le tante immagini che in questi

anni hanno aiutato le forze dell’ordine ad

intercettare i responsabili di alcuni atti.
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Autoservizi Urbani Piazza Oberdan 49, Sabaudia Tel. 0773 510334

AVIS Viale Conte Verde 1, Sabaudia Tel. 0773 512007

Carabinieri Forestali Loc. Cerasella Tel. 0773 531723 – 0773 

531140

Croce Azzurra Via Conte Verde 10/A, 

Sabaudia

Tel. 0773 518507

Farmacia Borsò Via Carlo Alberto 3, Sabaudia Tel. 0773 517218

Farmacia Borsò Via dei Bonificatori 19, B.go

Vodice

Tel. 0773 531722

Farmacia del Centro Via Principe di Piemonte 4, 

Sabaudia

Tel. 0773 359989

Farmacia Garozzo Via Migliara 47 n. 3054, Borgo 

San Donato

Tel. 0773 534396

Guardia Medica Via Conte Verde, Sabaudia Tel. 0773 661038 – 0773 

662175

Polizia Locale Via Inghilterra 1, Sabaudia Tel. 0773 515543

Punto di Primo Intervento Via Conte Verde, Sabaudia Tel. 0773 520864

Protezione Civile Via Torino 56, Sabaudia Tel. 0773 510050 – 348

6632145

SEGRETERIA CITTADINI 

PER SABAUDIA

Orari
9.30-12.30 ( lun. – ven. )
Tel. 351 5833538
E-mail : 
segreteria@cittadinipers
abaudia.it

SEGUI LA PAGINA 
FACEBOOK
«GIADA GERVASI –
SINDACO SABAUDIA»

Il Sindaco Incontra 

Il Sindaco, con Assessori 
e Consiglieri riceve i 
singoli cittadini:
Tutti i sabato dalle ore 
9.00 alle ore 11.00.

CALENDARIO GAZEBO SPORTELLO DEL CITTADINO
DATA LUOGO

2 Gennaio Mezzomonte

16 Gennaio Sabaudia - Piazza Del Comune

23 Gennaio Borgo Vodice – Pressi Della Chiesa

30 Gennaio Molella – Pressi Della Chiesa

6 Febbraio Sabaudia – Piazza Del Comune

13 Febbraio Borgo San Donato – Pressi Della Chiesa

20 Febbraio Bella Farnia – Pressi Della Chiesa

27 Febbraio Sant’ Isidoro

6 Marzo Molella – Pressi Della Chiesa

13 Marzo Bella Farnia – Pressi Della Chiesa

20 Marzo Molella – Pressi Della Chiesa

27 Marzo Borgo Vodice – Pressi Della Chiesa

3 Aprile Borgo San Donato – Pressi Della Chiesa

24 Aprile Sabaudia - Piazza Del Comune

1 Maggio Sabaudia - Piazza Del Comune

8 Maggio Borgo San Donato – Pressi Della Chiesa

15 Maggio Borgo Vodice – Pressi Della Chiesa

22 Maggio Sabaudia - Piazza Del Comune


